
 

 

  

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：根岸君代 会長エレクト：八日市屋敏雄      事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20  

副会長：栗原幹樹  幹 事  ：相原 清              Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616    

会場監督：奥津俊彦                        E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp   

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2324回           2018年2月6日（火）   

合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」               司会：相原 美紀副幹事 

ゲ  ス  ト：  

誕 生 祝 い：2/11 大石猛男さん、2/13 原 和久さん、2/16 平山英代さん、2/25 相原美紀さん。 

入 会 祝 い:  H2/2/6 真壁佐一さん、H21/2/17 杉﨑 正さん、H22/2/2 根岸君代さん、 

         H25/2/26 杉山 元さん、H29/2/7 山本秀也さん。 

 

 

【出 席 報 告】  (本日)2月6日（火）                  賜暇会員 13名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

44(4)    31  15 56.7％   16       15 56.7％ 

（前回)1月30日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

44(4)     31   17  63.1%  14      17  63.1% 

 

 

第2324回 例会                               2018年2月6日 

会長報告                             平塚北ロータリークラブ 

                                       会長 根岸 君代 

    

あらためまして皆様、こんにちは。先週は、ポリオ撲滅の為インドへ経口生ワクチン投与のため、欠席しま 

したが、栗原副会長ありがとうございました。 

瀧澤職業奉仕委員長の卓話、櫻田さんに録音を頼んでおりましたので、帰りましてから何度も聞かせて頂きま

した。林会員の推薦された方の卓話、とても感激致しました。職業が、弁護士さんとはいえ、職業奉仕の卓話

とてもわかりやすくて良かったと思います。 

 



 

 

 

欠席された方は、テープをお貸ししますのでぜひ申し込まれて下さい。 

又、高橋会員が入会40年のロータリー歴おめでとうございます。先日、平塚ロータリークラブの女性会員との 

話しの中で高橋さんの話がでてきまして、若い時はとても素敵だったとの事で思わず聞き返してしまいました

が、間違いなく我がクラブの高橋さんのことでした。 

男性が女性から素敵とのセリフは、最高の褒め言葉です。今日は、クラブからではなく私個人としてのプレゼ

ントを用意して参りました。昔素敵な高橋さん、是非前に出て受け取って下さい。 

本日は、クラブフォーラムです。よろしくお願い致します。 

       

＜クラブフォーラムにおいて各グループから出たご提案・ご意見＞ 

・スポンサーが積極的に出席を促す。欠席の場合は、届出を出すべき。 

・入会まもない会員が休みがち→動向を知るべき、なぜ休むのか把握すべきである。 

・例会に出席の際、スーツ着用は必須でしょうか？属する職業を代表しているなら、作業着でもよいのでは？ 

 検討が必要である。実際、平塚湘南RC,平塚南RCは、服装に関して緩和している。 

・自分自身が、どう意識を高く持つかしかない。そのために、スポンサーが責任を持ち声かけをする。 

・出席の義務は、果して欲しい。    

・会員の意見を聞く前に、現執行部において議論をしたのか否か。もししたのであれば、意見を集約して会員 

 に提案したらどうでしょうか？出席率の悪さを苦労されている様子がみえません。    

・奉仕活動を通じてクラブが一つになる。皆で奉仕先を考え話し合い進めて、行動を起こして団結するロータ

リーアンとしての喜びを感じる。 

・正しいことを言うにも控えめに発言するなど、お互い思いやりをもつ事が大事ではないかと思う。 

・会員同士での話し合い（親睦）をする機械が少なくなっているので、出席しづらくなっているのではないか。 

・昔は、欠席に対し厳しく、手紙等で主席を促した。 

 

   ２月10日（土）第8グループ I・M  平塚プレジール 

   



 

 

 

 

       次年度会長・幹事 

                  

              基調講演＝齋藤 栄 熱海市長「“まちに活力を”地域の魅力をみつけよう」 

 

 

          

 



 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

                   



 

 

２月13日（火）ボーリング大会  神奈中平塚ボールにて 

 
       高橋 好文さん 

       
            上原 公夫さん 

           
               杉﨑 正さん 



 

 

 

 

【幹 事 報 告】  

 ・２月10日（土）IM 登録13：30～  点鐘14：00～ 平塚プレジール6F「若松の間」 

 ・２月13日（火）は、IM振替の為休会となります。                                                                                                                             

【スマイルＢＯＸ 】 

◎根岸君代さん＝先週は、ポリオ撲滅の為、インドへ行ってまいりました。テーブルのチョコレート食べて

下さい。メイドインインドです。 

◎相原 清さん＝皆様、御身体ご自愛下さい。 

◎高橋好文さん＝いつもスマイルありがとうございます。 

◎赤塚 健さん＝根岸会長、ご苦労様でした。情報集会、よろしくお願い致します。 

◎八日市屋敏雄さん＝情報集会のテーマ、出席率向上についてご提案をお願い致します。 

◎北澤輝清さん＝インドのチョコレートありがとうございました。 

◎櫻田 敬さん・若森康伸さん＝インフルエンザに気をつけましょう。うがい・手洗いしましょう。 

◎米澤松文さん=3月頃、つりを予定しますのでよろしくお願いします。 

◎上原公夫さん＝高橋さんに誘われてスマイルしました。 

◎佐々木重輝さん＝春が近づいてきましたね。 

◎河澄 修さん＝今年、初めての例会です。根岸さんに会いたさ見たさで出席しました。 

 

2月6日スマイル合計額は12,000円でした 


